
平成２９年１１月定例会

１２月１３日(水)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

民主・県民
１ ４ 髙 橋 徹

ク ラ ブ

２ 自由民主党 １２ 小 林 義 明

３ 公 明 党 ３９ 笹 井 茂 智

４ 自由民主党 ５ 河 野 慶 治

５ 自由民主党 ５４ 岡 﨑 豊

［一問一答］

１ 就労継続支援Ａ型事業所について

２ 医学部地域枠について

３ 若者の人材還流と定着について

４ サービス産業での悪質クレーム
対策について

［一問一答］

１ 畜産振興について

２ カワウ被害対策について

３ 県立高校について

４ ユニバーサルデザインについて

［一問一答］
１ 統一的な基準による地方公会計

の整備状況等について
２ 内部統制の構築について
３ 農業政策について
４ おかやまマラソンへの国外参加

者取り込みについて
５ 県立学校における急病受験者の

対応について

［一問一答］
１ 非構造部材の耐震化について
２ 障害者就業・生活支援センター

の設置について
３ 周産期医療体制の充実について
４ 県立高校における全国募集枠の

設定について
５ 湯原ダムの放流と砂湯の保全に

ついて
６ 人口減少対策について

知 事

危 機 管 理 監

総 務 部 長

県民生活部長

保健福祉部長

産業労働部長

土 木 部 長

教 育 長

知 事

保健福祉部長

産業労働部長

知 事

農林水産部長

教 育 長

知 事

総 務 部 長

教 育 長

［一括質問］

１ 新たな人工島の造成について

２ 吉備高原都市について

３ 農業について

知 事



１２月１４日(木）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 自 由 民 主 党 ３４ 久 徳 大 輔

２ 自 由 民 主 党 ３３ 波 多 洋 治

３ 民主・県民クラブ ３ 大 塚 愛

４ 自 由 民 主 党 ７ 福 島 恭 子

５ 無 所 属 １７ 木 口 京 子



一問一答 

一般質問        民主・県民       髙橋議員 

 

 

 

１ 就労継続支援Ａ型事業所について 

（１）倉敷市の事案からの教訓 

（２）県の体制整備等              

（３）再発防止に向けた指導監督 

 

［ 知    事 ] 

［ 知    事 ] 

［ 保健福祉部長 ] 

２ 医学部地域枠について 

 （１）評価と課題 

 （２）平成３２年度以降の設置等 

 （３）県独自の仕組み 

  

３ 若者の人材還流と定着について 

 （１）取り組みの評価等 

 （２）取り組み強化 

 

［ 保健福祉部長 ] 

 

 

 

 

 

［ 産業労働部長 ] 

［ 知    事 ] 

 

４ サービス産業での悪質クレーム対策について        ［ 知    事 ］ 

  

  

  

 



一問一答 

 

一般質問      自 民 党      小林義明議員 

 

１ 畜産振興について 

 （１）全国和牛能力共進会 

ア 本県の成績等 

   イ 鳥取県の成績等 

 （２）種雄牛づくりの方針等 

 

２ カワウ被害対策について 

（１）検討状況等 

（２）戦略的な捕獲 

 

３ 県立高校について 

 （１）高校教育と地域への思い等 

 （２）複数校地の解消 

（３）地域との連携交流事業 

 （４）あり方の検討等 

  

４ ユニバーサルデザインについて        

 （１）本県の環境 

 （２）今後の取り組み 

 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 



一問一答 

 

一般質問      公 明 党      笹井議員 

 

 

１ 統一的な基準による地方公会計の整備状況等について 

 

２ 内部統制の構築について 

 

３ 農業政策について 

 （１）米等の生産に向けた取り組み 

 （２）全国和牛能力共進会 

   ア 評価等 

   イ 知事表彰 

 

４ おかやまマラソンへの国外参加者取り込みについて 

 

５ 県立学校における急病受験者の対応について 

 

 

［ 総 務 部 長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

 



一問一答 

 

 

一般質問       自 民 党       河野議員 

  

１ 非構造部材の耐震化について 

 （１）県庁舎等    

 （２）市町村の指定緊急避難場所等 

 

２ 障害者就業・生活支援センターの設置について 

 

３ 周産期医療体制の充実について 

 （１）施設等の状況把握 

 （２）中長期的な対策方針等   

 

４ 県立高校における全国募集枠の設定について 

 

５ 湯原ダムの放流と砂湯の保全について 

 （１）工事期間の設定 

（２）治水と観光に配慮した河川整備 

 

６ 人口減少対策について 

 （１）Ｕターン対象者にターゲットを絞った施策 

（２）有効求人倍率の分析等          

 （３）サテライトオフィスの誘致 

   ア 誘致実績 

   イ 柔軟な対応 

   ウ 事業の拡充 

 

 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

 

［ 知 事 ］ 

 

 

    ［ 保健福祉部長 ］

［ 知    事 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 
 



一括質問 

 

一般質問       自 民 党       岡﨑議員 

 

 

１ 新たな人工島の造成について 

 （１）所見 

 （２）ノリの陸上養殖 

 （３）しゅんせつ土の処分 

 

２ 吉備高原都市について 

  

３ 農業について 

（１）１県１ＪＡ等 

 （２）桃・ブドウに限らない積極的な取り組み 

 （３）ＣＬＴの販路拡大 

 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 


